

Ski alpin

Rugiswalder Sportler bewiesen ihr Können bei der Sachsenmeisterschaft in Oberwiesenthal

Während der Schnee auf den hiesigen Hängen bereits kräftig taut, herrschen am Fichtelberg noch beste Wintersportbedingungen. So standen am vergangenen Wochenende die Sachsenmeisterschaften der Schüler in Oberwiesenthal auf dem Programm.

Mit einem Team von 6 Sportlern nahm der Skiclub Rugiswalde an diesem bedeutendsten Wettkampf der Schüler in Sachsen teil.

Der Ausrichter ASC Oberwiesenthal bot unter schwierigen Witterungsbedingungen (Sturm und aufgeweichter Piste) zwei ausgezeichnete Wettkämpfe in den Disziplinen Riesenslalom und Variationslalom auf der FIS-Rennstrecke „Unter der Seilbahn“ an. Dazu zählt auch die besondere „Aufstiegshilfe“ am Samstag. Durch den Sturm mussten die Seilbahnen kurzer Hand gegen einen extra bestellten Autobus ausgetauscht werden, damit die ca. 100 Aktiven und Betreuer pünktlich zur Kursbesichtigung und später an den Start gelangen konnten. Einen herzlichen Dank, insbesondere an Matthias Loos und seinen fleißigen Helfern für die tolle Vorbereitung und Durchführung des Rennens.

Sebastian Thiele durfte sich sowohl am Samstag im Riesenslalom als auch am Sonntag im Slalom über den Sachsenmeistertitel in der AK 12 freuen. Mit jeweils zwei beherzten Läufen konnte er in seinem ersten Schülerjahr die Konkurrenz auf die Plätze verweisen. Ganz knapp musste sich Max Grohmann in der AK 14 an beiden Tagen geschlagen geben. Aber auch der „Vize“ beweist die sehr gute Form unserer Nachwuchssportler. Ein 6. Platz in der AK 12 von Bastian Röthig am Sonntag im Slalom rundete das sehr gute Abschneiden unseres Vereins ab.



Sebastian Thiele, Foto privat